
Protokoll    Sitzung des FSR GG  LaBaMa   Datum: 08.06.2017 

 

Beginn: 16:15 

Anwesend: Jacob, Ozoda, Denise, Helen, David, Okan, Malte, Alex, Hirte, Markus  

  Gäste: Ishan, Jannick, Michael 

 

TOPe 

1. Regularia 

2. Gäste 

3. Termine 

4. Berichte 

5. Kooptierung 

6. Anträge 

7. Struktur Protokoll 

8. ESE  

9. Anwesenheitsflicht 

10. e-Mails 

11. Probleme von Studierenden 

12. Sonstiges 

 

Datum + TOP Bericht / Thema / Diskussion / Ergebnis  Zuständig/  

Berichtend  

1. Regularia Wer moderiert: Alex Hellmann 

Wer protokolliert:  Jacob 

 

Wir sind  beschlussfähig. 

Protokoll der letzten Sitzung  1.6.2017 ist nicht 

verabschiedet.  

 

Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung: David 

Jacob geht um 18:00 

Ishan geht um 17:30  

Hallo Alex kommt nach und geht früher.  

 

 

2. Berichte  - Hirte kann nicht zum Seminarrat Sowi. Wer 

geht hin? HalloAlex 

- Helen und Jacob hatten einen Termin bei 

Herrn Trautmann. Wir haben in einem 

produktivem Gespräch uns darauf geeinigt, 

dass alle Personen die von stud. Seite für 

Bks gesucht werden auch durch die 

studentischen Vertreter*innen im Fak-Rat II 

gesucht und bestimmt werden.  

- Diese Woche Dienstag war KVV und das 

Kultkaff hat einen Gesamtpolitischen 

 



Anspruch formuliert.  

 

3. Termine - Datum; Ort; Titel der Veranstaltung 

-  20. Juni 2017 im VEB Bernd Langer zum 

Bauernaufstand.  

-  14.6 10:00 an unserem Büro; Termin zur 

Begehung des Platzes für den Markt der 

Möglichkeiten. Jacob und Alex.  

-  14.6 Fak-Rat 2 14:00 Helen und Munk 

können nicht. Wer kann? Leider keiner wir 

hoffen es meldet sich jemand. 

-  27.06. Kultkaff KulturVollVersammlung 

14:00 

-  19-23.6 Wahlen zum 

Studierendenparlament  

-  8:45 Demo in Düsseldorf gegen 

Studiengebühren. Wir rufen nicht auf, weil von 

uns selbst keiner ob der Kurzfristigkeit kann.  

 

4. Gäste  Es werden 2 Professuren ausgeschrieben in der FAK 3. 

Diese Professuren verschieben das Gewicht in der 

Sozialwissenschaft in Richtung der 

Wirtschaftswissenschaften. Die Ausschreibungen 

wirken sehr Neoliberal, halten wir nicht viel von. Das 

Ungleichgewicht in Lehramt SoWi wird weiter 

manifestiert. Wir lehnen diese weiterhin ab. Was tun? 

Im Grunde können wir da nicht viel machen, weil das 

Kind schon im Fak-Rat III in den Brunnen gefallen ist.  

 

5. Kooptierung Michael wird heute befragt auf Herz und Nieren.  

Ishan wird kooptiert. Wir freuen uns sehr!  

 

6. Protokoll/ Struktur Das Protokoll als Tabelle braucht die dritte Spalte 

nicht.  

Die Protokollvorlage funktioniert bei LibreOffice 

schlechter, weil das Layout nicht übertragbar ist. 

Wir brauchen entweder Microsoft Word oder 

jemand muss eine Vorlage erstellen, die   auch hier 

funktioniert.  

Es gibt Leute die sich Lösungen überlegen oder 

andenken. Wir nehmen die dritte Spalte raus!  

wir probieren dann weiter. Wenn das weiter so 

scheiße bleibt/ wahrgenommen wird, dann ändern 

wir das oder gehen zur alten Vorlage zurück. 

 

7. ESE Markt der Möglichkeiten:  

- Elab, Kultkaff,  Filmwerkstatt ist dabei. 

- Auch alle FSRe werden eingeladen, wir hoffen 

das einige kommen, wissen aber das jeder FSR 

auch ne ESE machen. 

- Externe Gruppen einladen? Ja oder Nein 

Helfer:  

Wie viele gibt’s da? 20 auf Papier. Vielleicht so 10 

per Mail und fb.  

 



- Wir sollten wieder einen Stand im Mensaforye 

machen ab nächste Woche. 

Wer meldet den Stand an? Helen über den AStA  

Simon macht jeden Mittwoch 

Simon kann jeden Montag  

Denise kann  und Donnerstag 

Ozoda kann Donnerstag ab 10:00-12:00  

Wir forden aktiv Zusagen vor dem Wochenende 

von unseren Helfern. Simon nimmt alle Ideen auf 

und verwirklicht diese.  

Wer mehr wissen will fragt Simon.  

 

8. Anträge Die VVN BdA leiht sich unsere Brüllbox am 25.6 

gegen einen Pfand von 100€  

 

Anne Ploch vom Familien Service Büro will sich 

für morgen ein unsere Flipchart leihen.  Wir stellen 

sie auf den Flur. David räumt sie wieder rein.  

 

Flyer für unseren FCLR Vortrag werden entworfen 

und gedruckt (Muss nicht nochmal über eine 

Sitzung). Wir drucken 500 schwarz/weiß. Kostet so 

viel, wie es kostet. Wir versuchen so günstig wie 

möglich.  

 

Bewerben wir Anne Freizeit zur CVJM 

Jugendfreizeit in Texel vom 2-16.8? Es werden 

zwei Helfer gesucht.  

 

 

9. E-Mails alle in Bearbeitung  

10. Probleme v. Studis gelesen und beantwortet.   

11. Anwesenheitspflicht Person berichtet den aktuellen Stand des 

Problems/Sachverhaltes: Prof. Trautmann sagt, dass es 

keine Regelung (weder Fakultät- noch Landesebene) 

gibt. 2 bis 3 Mal fehlen ist ok – Kompensation im 

Rahmen der Kursdauer. 
Person möchte eine Regelung diskutieren. Person fragt 

weiter nach und berichtet dementsprechend weiter. 

 

12. Sonstiges  Gibt es noch fragen zur Bericht Fak-Rat?  
Nein.  Wer will in die BK Soziologie, Nachfolge 

Mayerhofer Methodenprofessur. Wir suchen! Bis zum 

29.6  

 Mythen und Legenden:  

Alex hat Kontoauszüge gefunden und diese Person 

gefunden. Sehr dumm.  

Mike Brach mag unser immer noch nicht! Nieder 

mit dem RCDS.  

Nächster Sitzungstermin: 22.06.2017 

 

Sitzungsende: 18:09 

 



 

Vertagte TOPe: keine  

 


